

とちテレ大感謝 W E E K 報道特別企画 “地域発！とちぎのチカラ” を放送

6月8日（月）からの1週間、「地元ウォッチ」するとちテレ報道部が、地域で活躍する人や、ふるさとを盛り上げる話題を取材！特別企画として放送します。改めて、地域のチカラを見つめ直す1週間です。

【6/8（月）放送】「地方を創生『バイオマス』でアツク！」

那珂川町は、山林資源を活用した木質バイオマスを燃料に、ボイラー余熱を使って様々な実証実験を行ってきました。生み出されるものは多岐にわたり、マンゴーや夏ミカンの栽培、ウナギ養殖など話題性のあるものばかり。町民主導で新しい「財産」を生み出そうとする人々を追います。

【6/9（火）放送】「アイデアを立体的に」

「未来を作る」と言っても過言ではない3Dプリンター。舞台は那須塩原市にある精密プラスチック成型メーカー「那須化成」。県立博物館にある文化財のレプリカの制作を通して、文化財に「触って楽しむ」という新たな可能性を生み出しました。栃木のものづくりのチカラをご覧ください。

【6/10（水）放送】「栃木の子育てママ 漫画でも奮闘」

宇都宮出身の女性漫画家「仔鹿リナ」さんを取り上げます。今年1月に、宇都宮の青果卸会社を舞台にしたコミックエッセー「うちのダンナは野菜バカ」が発売され話題に。地元を題材にしたからこそ分かった周囲のリアルな反応や、子育てと家事の両立など、栃木を舞台にした作品づくりへのこだわりを聞きます。

【6/11（木）放送】「栃木とニューヨークの架け橋に」

宇都宮市内で飲食店を展開する小林俊仁さんを取り上げます。小林社長は今年2月、アメリカ・ニューヨークの系列飲食店「Ramen-Ya（ラーメン・ヤ）」で、県産の地酒や益子焼を紹介する「ジャパン栃木ウィーク」を開きました。栃木のイイモノをどう世界に売り込もうとしているのか、その戦略と抱負を聞きます。

【6/12（金）放送】「日光の魅力を食べでも堪能！」

日光東照宮 400 年式年大祭で盛り上がる日光で、食を通じて地域を盛り上げる動きを追います。式年大祭を記念した弁当や菓子などが新たに生み出され、伝統の味も観光客を楽しませています。次の時代へ、日光はどう進化していくのか、存分に味わってください。

放送する番組

☆イブニング6（よる6時～）☆ニュースワイド21（よる9時～）☆ニュースとちぎの朝（翌日のあさ6時30分～）

※放送内容は、変更する場合があります。